

## 園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



## クラスの保育目標

- ・一人ひとりが成長を認められ、入学する喜びや期待感を持ち、お世話になった人々や物に感謝する気持ちをもつ
- ・友達との関わりを深め、言葉で気持ちをやり取りしながら楽しく遊ぶ



### 外遊び

散歩の行き帰りでは保育士が必ず先頭について子どもたちを先導しますが、「自分でも信号を見ること」「車や自転車が来ていないか確認すること」などが習慣づくような声掛けを意識しています。小学校の登下校に限らず、ゆくゆくは様々な場所へ一人で出掛ける機会も増えてくることと思います。もちろん周囲の大人や地域の人々に引き続き見守られる部分もありますが、自分で気を付けなくてはいけない部分も増えてきますね。残り1か月、よりいっそう習慣づいていくように、繰り返し言葉かけをしていきたいと思っています。

### 室内遊び

最近、大人からするとやや懐かしくも感じる芸人さんのネタが流行中です。以前からたまに「なんでだろ〜」「あ〜い、とういまで〜ん」など懐かしいフレーズが聞こえることはあったのですが、最近は「ダンソン！ フィーザーキー！」とリズムカルに踊ることがすっかりブームです。わくわくタイムの運動で「音楽が鳴っている間は玉を投げずに自由に踊り、音楽が止んだら玉を投げる」という玉入れをした時も、ほとんどの子どもたちがダンソン踊りを楽しそうに踊っていました。さすが一世を風靡したお笑い、時代を超えても子どもたちの心をガッシリと掴んでいるようです。お互い知っていることで楽しそうに盛り上がる姿も残り1か月かと思うと寂しいですが、ひとつでも多くの思い出が増えていくといいですね。

### 健康

少しずつ気温が上がり始め、過ごしやすい気候の日が増えてきましたね。今年は雪が降ったり氷が張ったりするほど寒い日はほとんど無く、子どもたちの中にもとうとう半袖で過ごしきった子がいたほどでした。しかし少し暖かくなったと思いきやまた急に冷え込むことも多いので、引き続き衣類や体調に留意しながら過ごしていきたいと思っています。

### 食育

今までなかなか食事が進まず、時間がかかりやすかった子どもたちも、少しずつ決まった時間までに食べ終わることができる日が増えてきました。「先生〜食べ終わったよ！」と笑顔で話す姿は誇らしげで、昨日の自分よりできることがひとつ増えた達成感を味わっている様子が目に見えて伝わってきます。小学生に向けてさまざまな形で自信をつけていけるといいですね。

### 感染症情報

流行中の感染症はありません。

